



Protokoll der GF-Sitzung vom 13.07.2018

Anwesende der Geschäftsführung (stimmberechtigt):

Name	GF-Posten	
Sebastian Jaster	Finanzen und Inneres	Anwesend
Nathalie Schmidt	Hochschulpolitik	Anwesend
Fabian Köhler	Lehre und Studium	Anwesend
Alexander Busch	Öffentlichkeitsarbeit	Entschuldigt
Tim Rothbarth	Personal	Anwesend
N.N.	Soziales	Unbesetzt

Referent:innen (bzw. Vertreter:innen) (ständige Gäste):

Name	Referat	
Matthias Zagermann	Datenschutz	
Sven Herdes	Service und Förderpolitik	Anwesend
Daniel Duschik	Mobilität	
Marian Schwabe	Struktur	Anwesend
Christoph Johannes Kleine	Technik	
N.N.	Vernetzung	Unbesetzt
N.N.	Hochschulpolitik	Unbesetzt
N.N.	Gleichstellungspolitik	Unbesetzt
Adrian Neef	Politische Bildung	
Georg Rennert	Wissen, Handeln und Aktiv teilnehmen	
Matthias Lüth	Lehre und Studium	Anwesend
N.N.	Kultur	Unbesetzt
Robert Sterzing	Sport	
Sebastian Schmidt	Qualitätsentwicklung	
Lutz Thies	Öffentlichkeitsarbeit	
Lothar Michael Martin Keßler	Internet	Anwesend
N.N.	Ausländische Studierende	Unbesetzt
N.N.	Integration behinderter und chronisch kranker Studierender	Unbesetzt



Protokoll der GF-Sitzung vom 13.07.2018

Claudia Meißner	Soziales	Anwesend
Christian Soyk	Studentenwerk	
N.N.	Studieren mit Kind	Unbesetzt
N.N.	Personal	Unbesetzt

Gäste: Paul Senf

Protokoll: Tim Rothbarth

Beginn: 13:31 Uhr

Ende: 15:16 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen

Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt wurde.

Die Sitzung ist mit vier von fünf anwesenden Mitgliedern beschlussfähig.

1. **G-18071301 Martin sorgt sich**

Martin Kessler sorgt sich um die Gesundheit der GF; insbesondere die Schlafdauer einzelner Mitglieder der GF bereitet ihm Sorgen. Aus diesem Grund bittet er darum mal wieder richtig auszuschlafen. Bei Bedarf erstellt er auch Gute-Nacht-Nachrichten.

2. **G-18071302 Presse-Verteiler**

Marian empfiehlt, dass Moderationsanfragen im Presse-Verteiler nach dem Vier-Augen-Prinzip bearbeitet werden. Hintergrund ist das mehrfache (zum Teil sinnlose) Versenden von ein und derselben Mail.

Matthias sieht das häufige Versenden nicht als Problem.

3. **G-18071303 Materialverleih**

Die Verantwortliche:n für die Sommeruni sollen die Ausleihen hierfür klären und die entsprechenden Verträge mit Frau Schwarzkopf aushandeln.

Beamer-Ausleihe am 16.08.2018: Die Hochschulgruppe der GEW möchte am 16.08.2018 den StuRa-Beamer ausleihen.

Fabian und Martin empfehlen eine Ablehnung und einen Verweis an das Medienzentrum der TU Dresden.

Gegenrede von Sebastian: Formal

Ohne Fürstimme abgelehnt.



Protokoll der GF-Sitzung vom 13.07.2018

Außerdem möchte Jasmin Usainov möchte am 16.08. einen Schlüssel für die Veranstaltung der GEW-Hochschulgruppe an diesem Tag (Außentür, Sicherheitstür, Schlüsselkasten).

Ohne Gegenrede angenommen.

Materialverleih FSR BP am 20.06: Der FSR BP hat von einer Ausleihe am 20.06. noch 175 € Kautions offen, die von Thomas Rußner abgeholt werden sollte (oder Vollmacht). Bei der Rückgabe durch den FSR gab es eine deutliche Zeitverzögerung (Hendrik berichtete), unklar ist nur noch, ob Alex die Abgabezeit deutlich abgesprochen hat (per Mail nachweisbar). Dann wäre es laut Vertrag möglich, dass auf Grund von deutlicher Verspätung am selben Tag 10 % der Kautions einbehalten werden. Bitte darüber entscheiden, ob wir dies möchten. Frau Schwarzkopf würde dann Thomas Rußner noch informieren, dass er die Kautions abholen kann.

Wir werden Alex dazu befragen.

4. **G-18071304 Urlaubszeit**

Tim hat am 10.07. eine Mail zur Schließzeit des Service-Büros an die Exekutive gesendet. Wer noch Interesse an einem Service-Crashkurs durch Frau Schwarzkopf hat: 18.07.2018; 13:00 Uhr.

Für das Auf- und Zuschließen des Zimmers 7 am 26.07.2018 für die Rechtsberatung bei RA Groschek erklären sich Matthias und Claudia bereit.

Schlüssel-STAV: Für die Abwesenheit der Angestellten hätte die STAV e.V. gerne bis zu fünf Schlüssel für die Außentüren.

Ohne Gegenrede angenommen.

5. **G-18071305 Tunnel**

Am 26.07.2018, 14:00 Uhr ist Bauanlaufberatung für den StuRa-Basistunnel (Brandschutz). Es wäre gut, wenn da jemand aus der GF da wäre. Wir werden uns intern absprechen und dies koordinieren.

6. **G-18071306 Schlüssel Paul Senf**

Paul begrüßt uns alle. Wir grüßen zurück.

Da er Beratungen für das Referat Lehre und Studium durchführt, hätte er gerne einen Büroschlüssel.

Die Anzahl der Büroschlüssel ist beschränkt. Sven schlägt vor, einen



Protokoll der GF-Sitzung vom 13.07.2018

Büroschlüssel im Schlüsselkasten zu deponieren und einen Schlüssel für diesen auszugeben. Matthias hält eine flammende Fürsprache dafür, dass viele Menschen einen Zugang zu den Büros haben.

Martin erzählt Geschichten von Frau Klaus und Lippmann. Damals wurden Schlüssel operativ von den beiden Angestellten ausgegeben.

Ohne Gegenrede angenommen.

7. **Sonstiges**

Sommeruni-Helfer sind gerne gesehen. Fabian würde sich über zahlreiche Rückmeldungen freuen.